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Ce Cœur qui bat pour le monde entier 
 
 
Chers frères et sœurs, 
je vous souhaite une profonde fête du Cœur de Jésus. 
J’entendais dire : « Oh, j’aime bien la Fête du Cœur de Jésus ! » 
C’est vrai ! Vous avez raison ! 
Aujourd’hui, pourrait-on dire, c’est la fête de la charité. 
 
Ce Cœur plein de tendresse… 
 
Ce Cœur plein de tendresse pour toi,  
mais aussi plein de tendresse pour l’autre. 
 
Le Christ apprend encore à marcher. 
Vois comme Il te soutient avec humanité,  
avec des liens d’Amour… 
Ce Cœur plein de tendresse  
qui te soulève tout contre sa joue… 
 
Ce Dieu qui Se penche vers toi pour te faire manger, 
te donner le Pain de Vie, la Parole  
et parfois avec des morceaux si grands  
qui touche ton cœur, 
que tu les recopies dans un petit carnet… 
Et que tu manges et que tu remanges. 
 
 
Je suis le Dieu Saint. 
Je ne viens pas pour exterminer, 
Je viens pour aimer…  
 
Ce Cœur de Dieu qui aime. 
Il a un but, un dessein : manifester sa miséricorde… 
Nous aurons en cette fin d’année, le 8 décembre, 
une grande manifestation,  
une « manif » de la Miséricorde. 
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Vous connaissez cette proposition du pape François : 
Donner à Dieu de manifester sa Miséricorde ? 
 
Qu’est-ce qu’on aime d’être aimé !  
Eh bien, le Christ a soif d’aimer, d’être aimé. 
C’est beau de voir aussi combien  
le trésor de la venue du Christ est grand. 
On continue à faire de l’archéologie spirituelle, 
de découvrir des trésors de vie dans le Christ. 
 
On n’a pas fini de découvrir la grandeur, 
la profondeur de son Amour  
qui S’est manifesté en Lui. (cf. Ép 3, 18-19) 
Il y a tant de manifestations de Dieu… 
Le Terre en est pleine ! 
Il nous faut ouvrir nos yeux. 
Il nous faut être comme Paul, tombé à genoux. 
 
Que le Christ habite en vos cœurs par la foi. 

Restez enracinés dans l’amour, 

établis dans l’amour. (v. 17) 
Vous connaîtrez ce qui surpasse toute connaissance : 

l’Amour du Christ (v. 19). 
 
Oui, c’est le cœur de notre vie. 
Connaître l’Amour du Christ pour aimer à notre tour. 
Recevoir encore l’Esprit-Saint pour aimer. 
 
Dans l’Évangile, Jean nous dit que Jésus venait de mourir 
et voyant qu’Il était déjà mort,  

ils ne lui brisèrent pas les jambes, 
mais un soldat avec sa lance Lui perça le côté  

et aussitôt, il en sortit du sang et de l’eau (19, 33-34). 
 
Une lance Lui perça le côté… 
C’est du côté du Christ qu’est née l’Église, 
comme du côté d’Adam est née Ève. 
 
Comme l’Église est née de la chair du Christ, 
c’est sa propre chair… 
Quand nous blessons l’Église, 
nous blessons le Christ. 
Aimez le Christ, aimez l’Église. 
L’Église est sa Bien-aimée, 
Il a donné sa vie pour Elle, 
et celui qui blesse l’Église,  
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se blesse lui-même. 
 
C’est l’Amour qui crée la beauté, 
aussi je puis dire que l’Église est belle du Christ, 
que l’Église est belle de la Lumière du Christ. 
 
Le Christ a donné sa Vie. 
Il a donné son Cœur, son Sacré-Cœur, ce Sacré-Cœur. 
 
Depuis saint Jean, des amoureux du Christ  
ont penché leur regard sur le Cœur ouvert de Jésus. 
Sainte Gertrude, sainte Marguerite-Marie, sainte Faustine… 
Et puis toi, ou même, c’est ici dans le sanctuaire  
comme dans une fente du Rocher…  
Nous nous réfugions et nous nous reposons. 
 
Aujourd’hui dans beaucoup de lieux, de villages ou de villes, 
ou à Paray-le-Monial, c’est la grande fête… 
Et c’est la fête ici aussi, 
parce qu’une petite Sœur visitandine 
a été visitée par le Christ Lui-même.  
 
Jésus lui montre son Cœur lui disant : 
« Voici, ce Cœur qui a tant aimé les hommes,  
jusqu’à S’épuiser et Se consommer  
pour lui témoigner son Amour.  
Et pour reconnaissance, Je reçois de la plupart, ingratitude ». 
 
 
Et c’est beau de voir, depuis cette parole du Christ,  
combien d’hommes et de femmes  
répondent à l’appel du Christ. 
 
Une autre fois, Il lui dira : 
« Mon divin Cœur est passionné d’Amour pour les hommes,  
et pour toi en particulier ». 
 
Dès lors, Marguerite-Marie se sent investie de Jésus  
de la mission de faire connaître son Cœur. 
C’est incroyable : cette petite sœur, on la voie même  
sur le vitrail de votre chapelle,  
et on va établir l’Heure Sainte, le Jeudi soir,  
afin de partager la tristesse mortelle qu’avait supportée le Christ  
quand Il fut abandonné par ses apôtres. 
 
Le Christ lui a demandé une fête pour honorer son Cœur  
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et c’est pour la suite de la Fête Dieu. 
 
C’est beau de voir, une petite sœur  
qui fait du bon travail,  
qui font faire des fêtes à l’Église, c’est magnifique ! 
 
C’est beau donc de voir ces sœurs  
qui ont participé à faire découvrir l’Amour de ce Cœur.  
C’est nécessaire d’être accompagné d’un prêtre  
ou d’un homme de foi comme l’abbé De La Colombière,  
ou pour sœur Faustine, d’un prêtre. 
 
Jésus lui donne une mission propre et aussi à chacun et à chacune. 
 
C’est tellement beau  
que le Seigneur nous donne une mission propre à chacun. 
Dans quelques instants,  
nous allons communier à cet Amour de son Cœur. 
 
J’ai été une fois étonné, surpris  
de connaître ce miracle en Italie de Lanciano,  
ou un prêtre doutait de la Présence du Christ dans l’Eucharistie  
et à l’élévation du Pain, 
il est devenu comme sanglant.  
C’est étonnant, cela a été gardé quelques années  
dans un reliquaire de cristal,  
et puis il y a quelques années, la science a voulu analyser, savoir.  
Pourquoi pas ? 
 
Et on découvert, que le tissus de l’hostie elle-même,  
était du tissu humain qui provenait de myocarde,  
donc, une partie du cœur.  
Que c’est beau !  
Une façon d’illustrer bien simplement l’Eucharistie. 
L’Eucharistie c’est son Cœur,  
c’est son Amour qui se manifeste. 
Recevoir l’Eucharistie,  
c’est recevoir une braise ardente, un Baiser de Dieu. 
 
En cette fête du Cœur de Jésus  
nous est donné de percevoir cet eau, ce Sang  
qui continuent de couler du côté du Christ.  
Dans l’Église, par ce côté ouvert,  
par son Cœur ouvert et blessé  
coule réellement un ruisseau, une rivière, un fleuve de salut. 
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Découvrez chers frères et sœurs  
ce flot d’Amour qui se déverse depuis 2000 ans… 
C’est ce torrent d’Ézéchiel, qui sort du temple… 
 
Tant de miséricorde, de pardon,  
tant d’hommes et de femmes  
qui ont été plongés dans l’eau du Baptême.  
Ces flots de Vie ont été source de beaucoup d’Amour.  
Beaucoup de cœurs sont devenus Cœur du Christ. 
Ils sont devenus plus semblables à ton Cœur, Jésus. 
 
 
Frères et sœurs, des flots d’Amour habitent votre cœur,  
simplement parce que votre cœur  
est lié au Cœur du Christ  
et que nous nous mettons à son école,  
Lui qui est doux et humble de cœur.  
 
Oui Jésus, Tu fais de nous des petites sources fraternelles. 
 
Ne voyez-vous pas dans la foi,  
près de l’autel comme une fontaine de vie ? 
Vous ne la voyez pas ? 
L’eau vive du Salut qui est le Christ… 
Voyez même la Colombe de Feu,  
l’Esprit-Saint sortir de son Cœur ouvert. 
 
Recevez aussi cette Colombe qui vient sur vous  
Recevez la fraîcheur apaisante de sa Présence. 
Recevez le Cœur du Christ, palpitant d’Amour pour nous. 
Ce Cœur bat pour le monde entier. 
Soyons plein d’espérance. 
Beaucoup lèveront les yeux vers Celui qu’ils ont transpercé. 
 
Très bonne fête du Cœur de Jésus. 
Chers frères et sœurs,  
je vous souhaite une profonde fête du Cœur de Jésus. 


